



*El Presidente del Tribunal
Superior de Justicia de
Castilla-La Mancha*

Vicente Manuel Rouco Rodríguez

Con motivo de mi despedida de la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha tras 20 años de servicios en los que he tratado de mantener un contacto personal y accesible con todos los compañeros y profesionales al servicio de la Administración de Justicia en sus diversos ámbitos, antes de mi cese, y bienvenida a la nueva Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, D^a M^a Pilar Astray Chacón, como he hecho en otras provincias, deseo tener un encuentro para trasladar mi gratitud y reconocimiento y despedirme personalmente de todos los que prestan servicios en los órganos unipersonales de Albacete y provincia, así como de todos los profesionales de la Justicia en dicho ámbito.

Por ello le invito a dicho encuentro el próximo día 14 de marzo viernes a las 12:30 horas en la Ciudad de la Justicia de Albacete, en la sala de vistas nº 1, donde podré tener la oportunidad de saludarle personalmente y expresarle mi gratitud con unas palabras.

En otro día tendré el mismo encuentro con los órganos colegiados, Tribunal Superior de Justicia y Audiencia Provincial, en la sede del Tribunal Superior de Justicia.

Albacete, 10 de marzo de 2025

